

Rekan yang terhormat,

Kami mengundang Anda untuk bergabung dalam salah satu konferensi dan simposium paling berharga mengenai Agama Buddha Terapan dan Gerakan Semangat Buddhayana, yang menghadirkan banyak pakar, cendekiawan, dan Praktisi spiritual Buddhis di seluruh dunia. Acara ini juga bersinergi dan binaan oleh Direktorat Jenderal Bimbingan Masyarakat Buddha – Kementerian Agama Republik Indonesia. ISAMBUDDHA ke-1 merupakan konferensi & simposium Pendidikan Tinggi Buddha pertama mengenai Applied Buddhism dan Gerakan Semangat Buddhayana dilakukan di Indonesia dan melibatkan banyak pihak di seluruh dunia.

Konferensi & Simposium Internasional tentang Agama Buddha Terapan dan Gerakan Semangat Buddhayana (ISAMBUDDHA) ke-1 tahun 2023

Tema:

Masa Depan Pendidikan Tinggi Buddha: Masa Depan Agama Buddha Indonesia & Dunia dan Gerakan Semangat Buddhayana di Tengah Keberagaman Mazhab-Mazhab Agama Buddha dan Masyarakat Modern

Acara ini akan dilaksanakan pada:

Waktu Acara : 14 November – 15 November 2023

Tempat : Hotel Santika Premiere Lampung, Provinsi Lampung, Indonesia.

Ruang lingkup masing-masing subtema, secara umum menurut Ajaran Buddha Terapan dan Gerakan Jiwa Buddhayana, dapat dikaitkan dengan Ajaran Buddha dalam Pendidikan, Ilmu Komunikasi, dan Ekonomi ; Agama Buddha, Ilmu Sosial, dan Kemanusiaan ; Buddhisme dalam Studi Keagamaan dan Moderasi ; Studi Buddhis, Meditasi Buddhis, Sejarah Buddhisme, Seni & Filsafat Buddhisme ; Perhatian dalam Multidisiplin ; Agama Buddha di Indonesia dan Borobudur ; Buddhisme dan Hukum Humaniter Internasional; dan Aspek Agama Buddha dan Kehidupan Sosial dalam Masyarakat Modern. Acara ini memiliki isu khusus

“ Penganjuran dan Pengajaran Gerakan Semangat Buddhayana Oleh Mendiang Guru Yang Mulia Ashin Jinarakkhita ”

Tema edisi khusus berkaitan dengan perkembangan agama Buddha dan dampak keberlanjutan pertumbuhan agama Buddha di Indonesia dan dunia untuk masa depan di tengah keberagaman mazhab-mazhab agama Buddha dan masyarakat modern.

Daftarkan dan kirimkan abstrak Anda ke isambuddha.stiab-jinarakkhita.ac.id

Acara ini dikelola oleh Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat Sekolah Tinggi Agama Budha Jinarakkhita Lampung (LPPM STIAB Jinarakkhita Lampung) dan didukung oleh Jurusan Manajemen Pendidikan Islam – Universitas Islam Negeri Raden Mas Said Surakarta. Acara konferensi dan simposium internasional ini akan diselenggarakan atas kerja sama dengan lembaga-lembaga ternama dari The National University of Singapore; Numata Center, AS; Universitas Aichi Gakuin, Jepang; Institut Teknologi Bandung, Indonesia; Dewan Psikologi Klinis, Indonesia; Desa Plum, AS; Desa Plum, Prancis; Desa Plum, Thailand ULIS Hanoi, Vietnam; Universitas Hsuan Chuang, Taiwan; Universitas Hua Fan, Taiwan; Sangha Agung Indonesia (SAGIN), Indonesia; Majelis Buddhayana Indonesia (MBI), Indonesia; STIAB Smarattungga Boyolali, Indonesia; STAB Bodhi Dharma Medan; dan STABN Sriwijaya Tangerang, Indonesia; dan Prasadha Jinarakkhita Buddhist Institute (PJBI), Indonesia.

Konferensi dan Simposium Internasional tentang Buddhisme Terapan dan Gerakan Semangat Buddhayana ke-1 (ISAMBUDDHA-2023) bertujuan untuk menyediakan forum bagi akademisi dan profesional untuk berbagi pengalaman dan pengetahuan mengenai tema dan ruang lingkup konferensi & simposium. Semua makalah yang diterima akan dipublikasikan di jurnal. Untuk mengetahui jurnal penerbitannya, silakan cek situs resmi konferensi dan simposium di <https://isambuddha.stiab-jinarakkhita.ac.id/>.

ACARA INI TIDAK BERBAYAR DAN BERBASIS PENDAFTARAN & UNDANGAN SAJA.

BAGI YANG TIDAK MENGIRIMKAN ARTIKEL, ANDA JUGA BISA BERGABUNG DENGAN KAMI SECARA LANGSUNG DENGAN MENDAFTAR SEBAGAI PESERTA DAN MEMESAN KURSI ANDA UNTUK MENGHINDARI KEMUNGKINAN KURSI TERBATAS. PANITIA ACARA AKAN MENYEDIAKAN MAKANAN UNTUK MAKAN SIANG BAGI MEREKA YANG TERDAFTAR. Untuk mendaftar menjadi peserta, silakan mengisi formulir di <https://isambuddha.stiab-jinarakkhita.ac.id/>.

BAGI YANG AKAN BERGABUNG SECARA DARING SEBAGAI PESERTA, WAJIB MENDAFTARKAN DIRI UNTUK MENDAPATKAN LINK ZOOM MEETING ONLINE DAN PANDUAN DARI PANITIA ACARA. Untuk mendaftar menjadi peserta secara daring, silakan mengisi formulir di <https://isambuddha.stiab-jinarakkhita.ac.id/>.

CATATAN UNTUK DIPERHATIKAN!

BAGI PESERTA & PRESENTER YANG AKAN BERGABUNG SECARA LURING, HARUS MENYEDIAKAN AKOMODASI DAN TRANSPORTASI BAGI DIRI MEREKA SENDIRI DAN MEMASTIKANNYA TELAH DISIAPKAN SEBELUM MENGHADIRI ACARA.

Jika memerlukan bimbingan, hubungi penanggung jawab acara kami: **Susanto** +62 813-1125-3505 (Hanya melalui pesan WhatsApp saja). Untuk konfirmasi kehadiran dan informasi tambahan lainnya jika diperlukan, jangan ragu untuk menghubungi panitia konferensi dan simposium:

Sekretariat Simposium dan Konferensi
Kantor Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat
Kampus STIAB Jinarakkhita Lampung,
Jl. Raya Suban No.80, Kota Bandar Lampung, Lampung, Indonesia.
📍 <https://isambuddha.stiab-jinarakkhita.ac.id/>
☎️ 082139114444 ✉️ isambuddha@stiab-jinarakkhita.ac.id

Salam Hormat Kami,

Susanto, M.Pd. (Koordinator Pelaksana)
Juni Suryanadi, S.Pd., M.Pd. / YM. Bhadrasuryaphala (Ketua Kegiatan)